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１ 開  会（平嶋副会長） 

 

２ 会長挨拶（松尾会長） 

子どもたちは夏休みに入った。この時期にでてくるのは

子どもたちの事故。事故にあわないようにしてあげた

い。子どもたちは事故に遭おうと思って遊んでいるので

はない。私たち大人がすることは、事故に遭わないよう

に、正しい知識で教えること。 

先日、福岡県ＰＴＡ連合会ＯＢ会総会に会務の方で出席

した。今の私たちがあるのは、過去を知ることによっ

て、過去に学ぶことができるので、いい機会だった。 

 

３ 報告事項 

（１）日Ｐ・九Ｐ・県Ｐ・各委員会 活動 

   日Ｐの会長が交代した件。組織の在り方・考え方の違

いによっていろんなことが起きている。この組織とし

てのあるべき姿は、目標に向かってやることを中心に

置かないとそれぞれで違う方を向くとバラバラになっ

てしまう。 

   九Ｐ関係は、佐賀大会実行委員会で福岡県の登録をさ

れている方は、３３０名。九州大会に関しては６，０

００名の大会規模。福岡県の割り当ては、８５０名。

昨年のおきなわ大会は、コロナ明けで皆さんの足が遠

いこともあり若干人数が少なかったなかでも開催し、

費用が発生していたので、九州１１ブロックの協議会

で負担した。多くの学びを得ながら各単Ｐで使っても

らいたい。隣の県でもありますので、皆様方から声か

けをお願いします。    

（２）委嘱関係 

   レジュメ記載のとおり 

（３）各委員会 委員長・副委員長報告 

   P３～４記載のとおり 

   家庭教育委員会は、前回委員長・副委員長が決まって

いなかったため、新たに報告。 

（４）各委員会の活動状況（各委員長より） 

   ①総務委員会 

    ・陳情書の手交式は、９月４日（月）１１時３０分

から。 

   ②研修委員会 

・今年の４月に開催した役員研修会のパネルディス

カッション方式が良かったので、パネルディスカ

ッション方式でやれたらよい。内容も昨年度のア

ンケートを活用するのではなく、自分たちで研修

内容を進めるうえで、新たにアンケートをとりた

い。 

    ・ＰＴＡ役員研修会の日程は令和６年４月１４日、

会場はイイヅカコスモスコモンで協議を進めてい

る。 

    ・スポーツ交流会について、昨年度の研修委員の方

でソフトバレーボールを検討されたが、参加チー

ムのブロック参加人数に偏りがあったので、参加

方法や別の種目でできないか、まだ結果に至って

いない。 

   ③広報委員会 

    ・三行詩は、１位から５位までを日Ｐに推薦する。 

   ④安全調査委員会は、まだ開かれていない。 

   ⑤家庭教育委員会 

    ・“新”家庭教育宣言実践報告会は、まなびのひろ

ばと合同開催が望ましい。 

   ⑥ホームぺージ管理運営委員会は、開催なし。 

⑦母親代表者会 

・テーマは、「子どもの笑顔が見たいから」と話し合

いをし、講師を決めた。 

（５）日Ｐ「楽しい子育て全国ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ」三行詩 県Ｐ入賞作 

品報告。P７のとおり。１位のみを読み上げる。 

（６）委嘱会議の追加について 

   女性委員を推薦。まだ、最初の会議は行われていない。 

（７）後援依頼について 

内容を精査して、福岡県教育委員会の後援の承認を受けい 

ることを確認して、県Ｐ連として後援を承認する。 

（８）その他 

   特になし 

 

４ 審議事項 

（１）小・中学生の青少年健全育成とＰＴＡ活動の振興等に関

する陳情書（案） 

  ・通学路安全プログラムの情報発信を復活させた。 

   重点要望なので、２つ文章を詳しく載せている。 

【承認】 

（２）“新”家庭教育宣言推進活動費について 

  ・予算の範囲内であり、使途内容を委員会の方で全て確認

しているので、全部を承認していただきたい。 

  ・何にいくらか判断しづらいものは、きちんと明示される

よう、次年度の申請について、今年度の活動報告書を精

査して、申請書の様式を変えていきたい。今年度の報告

を見てからの判断になる。 

・備品費は認められないなどのルールを作っていなかっ

た。 

  ・１７万円残っているが、再募集せず打ち切りにする。 

  ・小中一貫校は、小学校・中学校それぞれ各単Ｐの組織が

ある学校は、別々に予算措置した。 

 ・発表希望欄は、まなびのひろばで発表してよい学校。 

【承認】 

（３）子育て研修会について 

  ・講師の先生は、引きこもりの子やそういう子どもに対す

る接し方について特化している。 

  ・北筑後のブロック研修会と同じ講師ですが、参加対象者

や平日と週末で開催日が違うので、このままいきたい。 

  ・講演を録画配信するかは、これから話し合って１０月の

理事会で報告する。 

  ・北筑後の演題が決まってから、こちらの演題が決まる。 

                         【承認】 

（４）市・町・村代表者会議について 

  ・例年２回行う。１回目各ブロックで開催する。 

  ・グループディスカッションしていただく。 

   テーマは、「アフターコロナのＰＴＡ 〜今とこれから

のＰＴＡのありかた〜」 

  ・２回目は、全体開催。 

  ・第１回市町村代表者会議の日程等が各ブロックで決定し

たら、県Ｐ事務局に連絡する。                         

【承認】 

（５）各ブロック研修会について 

  ・福岡ブロックは、午後から開催。 

予算書の金額を変更。消耗品費のブロック支出金８０，０

００円を５５，０００円に、同じく県費補助金分は０円を

２５，０００円に変更。会議費のブロック支出金３５，０

００円を６０，０００円に、同じく県Ｐ補助金２５，００

０円を０円に変更する。          【承認】               

・北筑後ブロックは、午後から開催。         【承認】 

                

  



・南筑後ブロックのオープニングセレモニーは、太鼓。 

講師謝金の額が他の３ブロックに比べて大きい（監事） 

講演依頼や配信期間を設定し充実したものにしたい。 

【承認】 

 

（６）その他 

    研修委員会 

  ・ＰＴＡ役員研修会を令和６年４月１４日（日）に、よ

り多くの人が参加しやすい福岡県の中心地に近いイイ

ヅカコスモスコモンで開催したい。また、研修内容を

決定するため、アンケートを実施したい。９月２３日

の第３回研修委員会でアンケート結果を検討したい。 

  ・役員は必ずどの委員会にも属しているので他の委員会 

のアンケートと重ならないように、横の連携が必要。

（会長） 

  ・スポーツ交流会の内容は、今後の委員会で検討する。                  

【承認】 

 

５ 協議事項 

  なし 

 

６ 連絡事項 

  なし 

 

７ 講  評 

  ・各委員会とブロック研修会の進捗が早い。準備しっか

りできている。講師の謝礼や家庭教育宣言推進活動費

は、予算ありきでなく、目的ありきで皆さんがしっか

り共有して金額を決めていければよい。県Ｐの規程・

規約をしっかり見た上で判断。しっかり目をとおした

上で規約に則って事業を起こしていかないといけな

い。                                   （藤野） 

  ・ブロック研修会の提案など早い段階で準備できていて

良いと思います。来年２月のまなびのひろばは、大き

な予算が動く。１０月の理事会前に早めにどういう進

捗状況か聞きたい。研修会のアンケートは、今まで単

Ｐに聞いたものと出来るだけかぶらないように。単Ｐ

に降りるとき前と同じものを答える負担になってはい

けない。委員会同士の横の繋がりを大切にして今後に

繋げていければよい。          （松尾） 

                       
８ 次  回   

日時 ： 令和５年 10月６日（金）15：30～18：00 

    会場 ： 吉塚合同庁舎５階５０３会議室 

 

９ 閉  会（大藪副会長） 
 

 


